

Gloire, amour, reconnaissance à cette grande thaumaturge qu'on invoque jamais en vain ! Ad. Pn., *Inst.*

ST-GABRIEL.—Ma petite fille a été bien malade, tout le monde disait qu'elle allait mourir. Voyant que, tous les remèdes étaient inutiles, je promis à la bonne sainte Anne que si elle guérissait mon unique petite fille, je ferais avec elle un pèlerinage à son sanctuaire aussitôt que possible et que je ferais publier sa guérison.

Aussitôt après cette promesse, l'enfant prit du mieux. Aujourd'hui elle est très bien. Merci à sa puissante protectrice.
Mme X. C.

Je ressentais, nous écrit P. P., de telles douleurs dans un bras que je ne pouvais travailler. Je promis à sainte Anne de faire publier ma guérison dans le *Messageur* si elle me l'accordait. Dès le lendemain je repris mon ouvrage, j'étais guéri.

Gloire, amour à sainte Anne !

ST-JOSEPH DE LEPAGE.—Mon père a été guéri d'un violent mal de tête dont il souffrait depuis six semaines après une neuvaine que j'ai faite avec ma sœur en l'honneur de sainte Anne et après avoir promis de faire publier sa guérison dans le *Messageur*. Gloire et reconnaissance à cette grande sainte!—Une abonnée.

ST. GODEFROI, BONAVENTURE.—Un abonné remercie sainte Anne d'avoir guéri deux fois sa petite fille d'un mal d'yeux très dangereux.

CASCAPÉDIAC. — Trois personnes remercient sainte Anne de diverses faveurs obtenues par son intercession.

TROIS-PISTOLES. — Faveur obtenue par l'intercession de sainte Anne et de saint Joseph.—L. T. D.

L'ÎLE-VERTE. — Une amie du *Messageur* désire remercier dans cette publication " Celle " à qui elle doit tant. Si deux guérisons se sont opérées dans ma famille, elles sont certainement dues à sa puissante intercession. Et que d'autres faveurs j'ai obtenues encore par son entremise ! Je puis dire qu'en me recommandant à cette Bonne Mère je suis convaincue d'avance d'être exaucée.